

## Jahreshauptversammlung 2021

### Jumping-Fitness

Leider mussten auch wir im letzten Jahr viele Stunden auf Grund der Corona-Bestimmungen ausfallen lassen.

Jedoch haben wir jede Möglichkeit genutzt von der Couch auf unsere Trampoline zu hüpfen.

Bei der Freigabe für den Sportbetrieb im Außenbereich wurden die Trampoline nach Schloppach in die Maschinenhalle transportiert. Wenn das Wetter mitgespielt hat, haben wir am Parkplatz der unteren Skihütte, manchmal auch bei 30° in der prallen Sonne, schön geschwitzt.

Ab möglichen Hallenbetrieb wurden die bisherigen 2 Trainingsstunden auf 1 Stunde reduziert, um die nötigen Lüftungszeiten einzuhalten. Auf Grund der steigenden Inzidenzwerte konnte der Betrieb nicht sehr lange aufrecht gehalten werden.

Nach Weihnachten wollten wir endlich wieder starten und den Winterspeck loswerden. Somit haben wir beschlossen mit einer festen Teilnehmergruppe den Sportbetrieb nach Hause ins Wohnzimmer zu verlegen. Abgesprochen und Umgesetzt: 20 Trampoline wurden in 20 Haushalte gefahren und unsere regelmäßige Sportstunde am Mittwochabend konnte wieder beginnen.

Bis Pfingsten haben wir unsere „Hüpftunden“ zu Hause mit unseren Familien abgehalten. Was für alle Familien mal eine Abwechslung zum Corona-Alltag war.

Obwohl das Home-Jumping allen gut getan hat, waren wir froh, als wir uns nach den Pfingstferien wieder gemeinsam von Angesicht zu Angesicht treffen konnten.

Das genießen wir jetzt auch noch bis zu den Sommerferien in vollen Zügen.

Wir hoffen, dass wir nach den Sommerferien auch weiterhin so fleißig weiter trainieren dürfen.

Vielen Dank an unserer Vorstandschaft, dass diese uns jede Möglichkeit gewährt unserer Stunden im Freien, zu Hause oder in der Halle abhalten zu können.